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« Comme le temps s'en va d'un pas précipité ! ».

C'est ce vers de Victor Hugo qui me vient à l'esprit en constatant avec quelle rapidité 2010
s'est écoulé… Nous avons pu cependant, avec le conseil municipal concrétiser et réaliser
plusieurs projets : l'installation de chaudières à la résidence « les Varennes », le changement
de fournisseur de gaz pour plus d'économie, la construction du plateau traversant à la sortie
de l'école « le Roseau » pour la sécurité des enfants, des travaux de peinture dans les
classes de l'école « le Chêne », au stade, dans le choeur de l'église et à l'intérieur de la salle des fêtes.

En 2008, lors des élections municipales , le projet  de restructuration des stations d'épuration de la commune était inscrit à
notre programme . Les stations d'épuration du Fouillon  construite en 1972  d’une capacité de 200 EH (EH équivalent
habitant) et celle des Grèves construite en 1976 d’une capacité de 700 EH sont vétustes et ne correspondent  plus aux
normes actuelles. Un projet est donc en cours d’étude pour  créer une seule station d'épuration de grande capacité.
Plusieurs réunions se sont tenues entre les services de Moulins-Communauté, la société  Hydratec et la Municipalité.
Les différentes étapes de l'étude consisteront en une évaluation de l’état actuel de l'assainissement avec estimation des
charges et débits futurs à traiter ainsi que des contraintes à prendre en compte pour le projet. Les diverses filières de
traitement envisageables seront évoquées avec, in fine, une présentation et une comparaison des différents scénarios.
On s’attachera également à un respect strict de la loi sur l'eau. L'assainissement étant de la compétence de Moulins
Communauté, c'est cet organisme qui financera la restructuration de la
station d'épuration dans son intégralité.

Les travaux du contournement de Villeneuve génèrent des nuisances avec
multiplication des camions aux abords des chantiers et  dégradation de la
voirie. Un  état des routes a été dressé avec la DIR Centre Est avant le début
des travaux, celles -ci seront remises en état à la fin des chantiers.
En attendant l'achèvement des constructions d'ouvrages d'art, je vous
recommande d'être attentifs et prudents lorsque vous circulez sur ces routes.

Enfin, vous trouverez dans ce bulletin différents articles sur la vie locale, ainsi
que le budget de cette année.

Le prochain bulletin paraîtra en automne, aussi je vous souhaite dès maintenant
d’agréables vacances  d’été.

René CHAVIGNON 
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LES VŒUX DU MAIRE ET DU CONSEIL MUNICIPAL , 14 JANVIER 2011

Les élus se félicitent pour la bonne participation à cette cérémonie, ils sont
touchés de l’intérêt des Villeneuvois pour ce rendez-vous convivial annuel.

COLIS DE NOËL

Villeneuve fait partie des quelques rares
communes qui offrent encore un repas
annuel (repas du CCAS) et un cadeau de
Noël (chocolats ou colis selon l’âge) aux
séniors de plus de 70 ans. Sept équipes de
deux élus distribuent à domicile ce petit
présent. Sur la photo : une équipe sur le départ…



Compte administratif année 2010

Investissements 2011
Pour le budget d'investissement, les principales lignes ou projets  sont les suivants :
La deuxième tranche du remplacement des fenêtres aux logements des Varennes soit environ 8000 €
La mise en conformité des installations électriques dans les locaux communaux 7000 €
Le remplacement des ordinateurs de la mairie devenus obsolètes 1500 €
La fin des travaux de sécurisation et d'aménagement du groupe scolaire 14500 €
Peintures routières et panneaux 2000 €
Etude sur la remise en état de différentes rues.
Quelques chiffres sur le budget du nouveau Lotissement, à fin 2010 :
Tranche 1 : 1 seul terrain reste disponible sur les 25 à l'origine
Tranche 2 : 9 terrains sur 18  ont déjà trouvé acquéreurs.
La municipalité suppose que l'année 2011 verra se poursuivre la vente des terrains  au même rythme.

Dépenses Recettes
Charges à caractère général 212 514 47 996 Produits de service

Charges de Personnel 286 754 272 465 Produits de la fiscalité

Autres Charges de gestion 63 914 243 532 Dotations et participations

Charges Financières  

Charges exceptionnelles

71 403 Autres produits de gestion courante

32 159 6

27 680

Produits financiers et divers

Remboursements Capital Emprunt 

105 285 Excédent 2009

122 186 93 683 FC TVA            

Dépenses d'équipement 

Solde des restes à réaliser

RÉSULTAT INVESTISSEMENT 2010

TOTAL

107 933

92 939

51 886

9 198 Taxe locale d'équipement         

135 666 Subventions  diverses                                                                                                                                                                                                                                       

Affectation résultat fonct. 200972 974

RÉSULTAT 2010 EXCÉDENT 113 253

3 650

970 285 1 083 538

Caution + divers                                                                                                                                                                                                                               

TOTAL

Atténuation de Charges et divers
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Une convention a été  signée avec le SIEGA : participation de la
commune au dispositif départemental de mutualisation des certificats
d’économie d’énergie.

Mise en place d’un règlement intérieur à la Bibliothèque.

Résidence des Varennes : installation de quatre nouvelles
chaudières et changement de fournisseur de gaz pour plus
d’économie. Remplacement des menuiseries extérieures en deux
tranches (2010-2011).

Remplacement de la porte de la gare (ex. BCD)

Réalisation d’un « plateau traversant » à l’école « le Roseau ».

Pose d’une moustiquaire dans la cuisine du restaurant scolaire.

Reconduction, pour une durée
de 6 mois, du contrat de Mr
Emmanuel LEVY pour sa mission
de peinture et de réfection de
bâtiments. L’état  finance à 60%
sur la base de 20h/semaine. Les
15 heures restantes seront allouées pour des travaux d’agents
communaux (entretien, voirie).

Le trottoir longeant coté ouest  le nouveau lotissement, rue du
Fouillon , a été prolongé jusqu’aux deux extrémités de cette rue.

Une solution est à l’étude afin d’allonger la zone de limitation de
vitesse  à 50 Km/h (désignée par le panneau d’entrée d’agglomération)
sur la rue de la Bergerie et sur la route d’Aurouër.

Principales Décisions
et Actions du Conseil Municipal

3

Travaux de rafraîchissement ou de remise en état :
école « le Chêne », stade, presbytère, chœur de l’église
et intérieur de la salle des fêtes. 

Ancien presbytère : travaux avant, pendant et après



Pourquoi  cette dénomination ?
Notre nouvelle école aurait pu s’appeler Georges Brassens, Françoise Dolto, Jules Ferry… mais nous
voulions  trouver un nom original évoquant la dualité de situation de nos locaux scolaires et
représentatif de notre commune. Cela n’a pas été facile car nous ne voulions pas choisir ces noms
d’artistes pédagogues ou autres bienfaiteurs de la République trop largement répandus. Il nous
fallait un nom simple, évocateur, que les enfants et leurs parents puissent utiliser facilement. Il se
trouve que cette appellation reflète notre région où le chêne abonde et où les roseaux bruissent sur

les berges de notre rivière et de nos étangs. De plus, sur le blason de Villeneuve, on retrouve le fruit du chêne et la rivière sous
forme d’une ligne blanche ondulée. 
Enfin, sur un plan plus symbolique, on pourrait transposer « Le chêne et le roseau » dans le domaine pédagogique ; un enseignement
quel qu’il soit, doit allier rigueur et fermeté avec souplesse et adaptation ...

Merci  Monsieur Jean de la Fontaine ! 

Vie scolaire et Jeunesse Inauguration du nouveau groupe scolaire
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Les travaux du nouveau groupe scolaire débutèrent en
2009 avec la construction de deux classes de maternelle,
une classe de CP, une salle de repos et un hall vestiaire. 
Simultanément, l’ancienne salle polyvalente fut
réaménagée en accueil de loisirs périscolaire et en
bibliothèque scolaire. 
La garderie accueille une vingtaine d’enfants de 7 heures
à 8 h 45  et de 16 h 30 à 19 heures. 
Un « plateau traversant » a été mis en place devant
l’école « Le Roseau », afin de ralentir la vitesse des
véhicules. Une nouvelle signalisation au sol et des
panneaux ont été installés pour une sécurité accrue. 

Le coût des travaux s’est élevé à 636 170 €.
La commune a bénéficié de subventions :
État : 236 387 €
Conseil Général : 147 950 €
CAF : 20 418 €
Réserve parlementaire : 3800 €
Commune de Villeneuve : 227 615 €.

Le groupe scolaire « le Chêne et le Roseau » a été inauguré
le samedi 11 décembre 2010 par le préfet Pierre Monzani
en présence des enseignants, des assistants d’éducation,
du personnel municipal et des représentants des parents
d’élèves. Philippe Ducloux, inspecteur de l’éducation
nationale Moulins 1, notre maire René Chavignon et les
maires des communes du SIVOM ou leurs délégués
étaient au premier rang. On notait également la présence
de nombreuses personnalités : Jean-Paul Dufrègne,
président du Conseil général, Guy Chambefort,
député, Pierre-André Périssol, président de Moulins-
Communauté, Pascal Perrin, vice-président du conseil
général, des représentants de la brigade de gendarmerie
de Moulins et des Sapeurs-pompiers. C’est par une
température froide mais dans une ambiance chaleureuse
et bon enfant que l’on dévoila la plaque et coupa le ruban
inaugural à l’entrée de l’école.

Ensuite, toute l’assistance se retrouva à la salle socio-
culturelle où, avant les différents discours des officiels,
Marie-Pierre Jublot, CM 1 et Achille Bailly-Defrance,
CM2 récitèrent admirablement la fable de la Fontaine
« Le chêne et le roseau » et reçurent maintes félicitations.



Suite au départ de Madame Véronique PACAUD, pour un
emploi à temps complet sur l’agglomération moulinoise,
la commune a procédé au recrutement d’un nouvel
agent. Plusieurs candidatures « locales » ont été reçues
en Mairie, mais s’agissant d’un poste à temps partiel, les
postulantes villeneuvoises n’ont, en fait, pas été intéressées.

C’est finalement la candidature de
Madame Nadège RAYNAUD qui a été
retenue. Elle a pris ses fonctions au
1er novembre 2010. Yzeurienne, mère de
3 enfants, elle a des expériences profes-
sionnelles dans plusieurs domaines :
petite enfance, service à la personne,
commerce et secrétariat. Elle intervient
à la garderie périscolaire matin et soir,

aide quotidiennement une enseignante de l’école « Le
Roseau ». A cela s’ajoute du ménage dans certains locaux
communaux et des remplacements,  principalement  au
restaurant scolaire. Durant l’année 2011, Mme RAYNAUD
va suivre une formation pour obtenir le BAFA (Brevet
d’Aptitude à la Fonction d’Animateur de centre de
vacances et de loisirs), formation qui sera financée par la
commune, indispensable pour intervenir à l’accueil de
loisirs périscolaire.

Madame Vanessa CHAPUS, installée
depuis déjà presque 3 ans dans notre
nouveau lotissement, a été embauchée,
depuis le 1er février 2011, en CDD  pour
remplacer un agent en longue maladie.
Mariée, mère de 2 enfants, elle effectue
le ménage des classes de l’école
primaire « Le Chêne » et intervient
ponctuellement au restaurant scolaire

en fonction des besoins.  
Nous leur souhaitons une bonne intégration dans notre
commune et le meilleur accueil de la part des parents
d’élèves et des Villeneuvois.
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Assemblée Générale du judo

BIENVENUE à Mesdames Nadège RAYNAUD et Vanessa CHAPUS

Remerciements  à
Véronique Pacaud
pour les années
passées au service
de la commune.
Nous lui souhaitons
un bon avenir
professionnel  à
Moulins .

L’assemblée générale du Villeneuve Judo Club s’est  tenue  sous la
présidence de Patrick Finat, en présence du maire René Chavignon.
Le président dressa le bilan de l’année. Bien que les effectifs  concernant
les enfants soient  en légère baisse, le club compte malgré cela, à ce
jour, une quarantaine d’adhérents. Au cours de cette assemblée, le
projet  d’une salle de musculation et de remise en forme a été finalisé.
L’ouverture est prévue pour septembre dans trois des pièces de
l’ancien presbytère. Ces séances seront encadrées par un professeur
diplômé. La remise en état des locaux a été nécessaire et effectuée
principalement par le peintre embauché par la commune, Emmanuel
Lévy. Un gros travail de rénovation a été mené comme on peut le
constater sur les photos de la page 3. 
Des manifestations sont prévues en 2011 : concours de tarot et  loto.
Les cours de judo sont toujours dispensés tous les lundis de 18 à
21 heures par Gérard Léger, professeur.
Pour tous renseignements s’adresser au : 04.70.43.30.35
Composition du bureau :
Président : Patrick Finat  - Vice-président : Dominique Desforges
Secrétaire : Chantal Dziadkowiack  - Trésorier : Thierry Ballanger.

Tournoi de hand-ball

Le Comité des fêtes de Villeneuve sur Allier
en partenariat avec les communes de
Bagneux et Aubigny a  permis aux 147 enfants
de l’école de « tirer les Rois ».

Tournoi scolaire de hand ball- 22 avril à Trévol

Galette des Rois
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Plan détaillé de la déviation : avec 7 ponts bi       
Photos prises en Avril…

Légende : PI = pont inférieur RD = route départementale N7
PS = pont supérieur VC = voie communale Déviation

 PI 9

 PS 7

 PI 6

 PS 8
non construit
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        en commencés ou terminés sur les 9 prévus
   

 PS 5
en phase finale  PS 3

 PS 4
 PS 1
terminé

 PI 2 Gros ouvrage
non fait

Document DREAL Auvergne



Le 3 avril 2011, 80 personnes ont été réunies par le CCAS,
Centre Communal d’Action Sociale, pour partager un repas
présidé par les deux aînés de l’assemblée, Mme Andrée
Plantet  et Mr Pierre Léger.

Après un repas très apprécié, servi par Monsieur Jean- Luc Meunier,
traiteur à Lusigny et son personnel diligent, les convives et les danseurs
ont poursuivi l’après-midi dans la bonne humeur. Laurent et Isabelle
Tubello du groupe « La clé des chants » ont captivé et réjoui l’assistance
par leur interprétation de chansons anciennes et modernes.

L’ABACAV dit adieu à
l’un de ses membres
Roger CHARPENET
Villeneuve vient  de perdre
l’un de ses concitoyens... et
pour certains d'entre nous,
un ami.

Roger Charpenet s'est éteint le 24 février
2011 après une longue et douloureuse
maladie ; il était âgé de 82 ans.
Fils d'un charron de Villeneuve, Roger débuta
sa carrière professionnelle à la scierie locale,
il la continua à Yzeure dans une fabrique de
clarinettes et prit sa retraite en tant
qu'employé municipal à Avermes. Mais à
côté de ses emplois, il avait une passion :
la musique ! Dès 1945 il entra à la
Philharmonie Dornoise dont il devint, en
1967, chef de musique. Ce fut ensuite la
naissance de l'Union des Sociétés Musicales
de la Nièvre dont il fut trésorier jusqu'en
1996. Emporté par sa passion de la musique,
il ne cessa de participer à la création de
sociétés musicales ou d'orchestres. Ainsi
virent le jour en 1986, la Lyre Avermoise
et en 1990 l'Orchestre Départemental
d'Harmonie Junior. Tous ses efforts furent
récompensés par l'attribution par le ministre
Jacques Lang de la Médaille d'Honneur des
Sociétés Musicales et Chorales et sa nomi-
nation en 1997 au Conseil d'Administration
de la Fédération Musicale d'Auvergne. Par la
suite, onze médailles lui furent attribuées en
récompense de ses talents de chef de musique.
En deux occasions, Villeneuve profita des
compétences de Roger Charpenet. En 1990,
il organisa, sous l'égide de l'Abacav, un
concert donné en l'église de Villeneuve par
l'Orchestre Départemental Junior et en juin
2008 un second concert à la salle socio-
culturelle au profit des associations et clubs
du troisième âge. Ces deux manifestations
rencontrèrent un vif succès.
Nous ne doutons pas que  notre ami Roger
aurait apprécié la participation de la
Lyre Avermoise, de la Lyre de Bourbon
l'Archambault et de l’Indépendante de
Bessay à la cérémonie de ses funérailles.
Emporté dans les bras d’Euterpe, la muse
de la musique, il repose en paix dans la terre
de Villeneuve qui l’a vu naître.

La première automobile à Villeneuve….
A la fin du XIXe siècle, dans le bourg de Villeneuve
qui ne connaissait pas encore ce flot ininterrompu
de véhicules, apparut soudainement une étrange
voiture. Rappelons-nous qu'à cette époque la plus
grande partie des charrois étaient tirés par de
robustes chevaux et que, seulement de très rares
véhicules à moteur circulaient à travers la France.

Le moteur à pétrole fut inventé par un ingénieur français, Jean Lenoir, qui fit
fonctionner en 1863 un véhicule de son invention, de Paris à Joinville et retour. Dès
cette époque les inventions se succédèrent, le moteur monocylindre à quatre temps
fut réalisé par un Allemand de Cologne dénommé Otto d'après le brevet déposé en
1862 par le Français Beau de Rochas. Les tenants du moteur à pétrole durent
vaincre ceux du moteur à vapeur, invention d'Amédée Bollée et Léon Serpollet, et
ceux du moteur électrique dont le principal constructeur fut Charles Jeantaud.
Alors que l'on parle actuellement de la promotion de véhicules propres avec moteur
électrique, il n'est pas sans intérêt de se rappeler qu'un véhicule de ce type dépassa pour
la première fois au monde la vitesse de 100 Km/heure le 1er mai 1899. 

Mais revenons à ce qui se passait à Villeneuve ce 3 janvier 1902 ; l’un de nos concitoyens
demanda à cette date, auprès de l'ingénieur en chef des Mines, un procès verbal de
réception d'une voiture actionnée par un moteur à pétrole Phénix de la marque
Panhard et Levassor. L'apparition de ce véhicule dut, nous en sommes persuadés,
créer un mouvement d'intérêt et de curiosité parmi les habitants de Villeneuve.
Il devait s'agir, en effet, d'un des premiers, sinon le premier véhicule, appartenant
à un Villeneuvois. Le seul détail que nous ignorons est la forme de la caisse de cette
voiture car à cette époque, chaque propriétaire pouvait choisir le type de carrosserie
qu’il désirait. Le modèle reproduit  en est un parmi beaucoup d'autres.
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Gym senior

Vie associative l'ABACAV

Bal costumé de la section Gym volontaire

La participation  fut  moyenne
(125 personnes avec les
enfants), les organisatrices
auraient souhaité  une assis-
tance plus nombreuse…

CCAS



TÉLÉTHON 2010
Toutes les manifestations
prévues ont été annulées à
cause de la neige mais, malgré
cette météo calamiteuse, la
générosité des Villeneuvois
avec l’Office Municipal des
Sports de Villeneuve et le don
de la commune d’Aubigny, ont
permis de remettre une somme
de 310 euros à l’organisation du
Téléthon.

Les soldats du feu ont fêté Sainte Barbe
Le traditionnel banquet de la sainte Barbe a eu lieu le 27 novembre,
à la salle socio-culturelle de Villeneuve, en présence de Pascal
Perrin vice président du conseil général  ainsi que de nombreux
maires ou leurs représentants.
« Les sapeurs pompiers sont des hommes et femmes volontaires

qui s’engagent de jour, comme de nuit, par tous les temps pour leurs
concitoyens » indiquait le maire René Chavignon. « Au nom de tous
mes collègues, maires ou adjoints et conseillers municipaux,
j’adresse à tous les personnels du centre de secours, notre
reconnaissance et nos chaleureux remerciements ».
Le capitaine Alain Faucher a dressé le bilan opérationnel de l’année
2010. Les centres de secours de  Villeneuve et Trévol sont intervenus
respectivement 172 et 55 fois et on note l’absence quasi-totale
d’intervention pour les destructions d’insectes du fait du transfert de
ce type de prestations à des sociétés privées.  

Concernant les engagements, trois nouvelles recrues ont rejoint le corps : Guillaume Desbois, Anaïs Correia à Trévol, et Thomas
Bouche à Villeneuve. Des distinctions ont été attribuées : Médailles de  vermeil pour vingt cinq années de service aux Commandant
Pascal Orecchioni ,  Adjudant-chef Lucien Chathuant  et  Caporal-chef Jean-Louis Gauthier ; Médaille d’  Argent » pour vingt ans de
service au  Caporal-chef Fréderic Clerc. A cette occasion, on fêta le départ en retraite de Fernand MOLLE et Claude LANGLET que nous
remercions pour leur dévouement au service de la population.
Plusieurs  dates sont à retenir pour 2011 concernant l’amicale des pompiers : le 2 juillet , concours de pétanque et  le 1er octobre, loto.

Les pompiers au cross… et au théâtre !!!
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Centre de Secours 

Depuis le début de l'année 2000, le club est sous statut juridique
d'association « loi 1901 », déclarée en préfecture. Il est , en outre,

agréé pour la pratique de la pisciculture et de l’aquaculture
depuis 2004. Son  bureau est  rééligible tous les ans : Hervé
GOVIGNON en assure la présidence.

LES OBJECTIFS DU CLUB :

Sur le plan moral, tous les membres ont à cœur d’en assurer un fonctionnement
harmonieux, d’en développer les activités et de se faire connaître dans le monde
de la pêche à la carpe. Sur le plan technique et matériel, les « carpistes »  sont
locataires d'un étang d'environ 3 hectares dans un lieu superbe et tranquille où
tous les membres du club et leurs invités se retrouvent régulièrement toute
l'année pour partager idées et techniques de pêche, en particulier la pêche de nuit qui
est autorisée. Un autre objectif important de l’association est de pratiquer une sélection
et une gestion de l'empoissonnement qui permettent d’obtenir de beaux spécimens dont
la prise est, pour les membres, la plus belle des récompenses. Depuis onze ans, notre
équipement s’est étoffé, notre confort sur le lieu de pêche s’est amélioré et de nouveaux
membres se sont inscrits. L’avenir se présente bien avec le désir de faire davantage de
sorties sur d'autres lieux de pêches et d’échanger avec d'autres clubs. A ce propos, notre
site est à votre disposition. Malheureusement, pour l’instant, le club ne peut accueillir de
nouveaux adhérents en raison d’un effectif déjà important.

carpenature03club.e-monsite.com

INFO :

Qualifiée aux championnats régionaux en 2010 , une équipe du club   (Hervé et Pascal) a
été sélectionnée dans le « team auvergne » pour participer aux championnats de France
(72 heures à Perpignan et 100 heures à Avignon).
A la fin de ces deux manches, l’équipe d’Auvergne montait sur la plus haute marche
du podium !



RAPPELS DE QUELQUES
GESTES CITOYENS

• Je taille mes haies régulièrement.
• J’évite dans la mesure du possible
d’effectuer des travaux bruyants le
dimanche.
• Je procède à la coupe des
branches d’arbres qui dépassent
sur la voie publique.  
• Je ne brûle pas de détritus dans
mon jardin de façon à ne pas
enfumer les repas ou noircir le linge
de mes voisins car je ne vis pas tout
seul isolé en pleine campagne…
• Je trie bouteilles, verres, plastiques
et papiers et je les porte dans les
colonnes de tri réservées à cet
usage, sans laisser de détritus à
côté des containers.
• Nos rues ne sont pas des poubelles :
je ne laisse pas d’ordures et ne vide
pas mon cendrier de voiture dans
la rue.
• Je suis responsable civilement de
la portion de trottoir qui borde ma
propriété  et notamment procède en
hiver à son éventuel déneigement.
• Je ne laisse pas errer mes
animaux de compagnie.

Je garde ainsi
ma commune propre…
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Vie locale Cabinet d’infirmières

Nathalie DESCHAMPS  et Céline ROUX
peuvent être  jointes  au  04 70 43 32 02

On pourrait commencer cette histoire par il était une fois… ou il y a très longtemps... une bonne fée
s'est installée dans notre village. Pendant des années elle est venue au secours de tous, en
soignant, consolant, en étant là dans les bons moments mais aussi parfois dans les moments
difficiles. Certains l'ont appelée… l'abeille, d'autres plus taquins… la guêpe, car elle a piqué
beaucoup de monde pendant sa longue carrière ! Vous l'aurez tous reconnue cette bonne fée, c'est Sylvie Pejoux, notre infirmière
installée à Villeneuve depuis le 2 mai 1977. Elle a travaillé seule pendant 26 ans, 7 jours sur 7, ne prenant pratiquement pas de congé.
Puis en septembre 2003, Nathalie Deschamps l'a rejoint. Elles se sont alors partagé la tâche, travaillant chacune  une semaine sur
deux, en alternance. Ce fut un bol d'air pour Sylvie. Mais en début 2010, Nathalie fut victime d'un grave accident de la route. Pendant
plusieurs semaines Sylvie travailla de nouveau en solo, non-stop jusqu'à ce que Céline Roux, vint elle aussi s'associer en remplaçant
Nathalie pendant sa convalescence. Puis, voici quelques mois, Sylvie s'est mise à parler retraite... C'était décidé, ce sera le 1er avril
et ce n'est pas une blague. A partir de ce jour, elle va pouvoir se reposer, voyager, jardiner, bricoler, s'occuper de ses petits-enfants,
faire plein de choses agréables au côté de son époux déjà retraité depuis quelques années. Nous lui disons au nom du Conseil
municipal et de toute la population de Villeneuve, un grand merci et lui souhaitons bonne retraite.

Départ Mme ROY

repas de quartier du  Maroc

Le vendredi 14 janvier, à l’occasion
des vœux de la municipalité, le
maire a rendu hommage à Mme Roy,
notre « factrice », qui a fait valoir
ses droits à la retraite. Madame Roy
est entrée au service de la poste à
Villeneuve en 1973. Elle fut d’abord
« rouleur » pendant 4 ans puis à
partir de 1976 un secteur lui fut
attribué. Nous la remercions
chaleureusement pour sa bonne
humeur, sa gentillesse, sa serviabilité
et sa grande conscience professionnelle.
Elle fut pendant 37 ans, à vélo
puis en voiture, au service des
Villeneuvois par tous les temps,
qu’il pleuve ou qu’il vente.… Nous lui
souhaitons une agrèable retaite.

Merci  à Monique Thévenin et  Annie Bonnin  ainsi qu’à Daniel
Chagnat et Yvon Duffaut…
La Municipalité  a souhaité honorer  ses bénévoles sans
lesquelles l’Atelier-mémoire et la Bibliothèque ne pourraient
fonctionner .

Remerciements
à nos bénévoles

Le dimanche 13 mars a été l’occasion pour les habitants
de la  rue du Maroc et  leurs amis de se réunir pour une
journée conviviale.
C’est toujours avec un grand plaisir qu’ils ont partagé un
déjeuner et des activités diverses, jeux de cartes et de
société, dans la salle des Fêtes fraîchement rénovée.
Rendez-vous prochain, le 7 août. 

repas de quartier
de Lucenat



Dates à retenir…

08 mai 2011 
Commémoration - Défilé au Monument aux Morts
Départ de la Mairie à 11h30
Vin d’honneur à la salle des fêtes

14 mai 2011
Loto, Association Sportive Villeneuvoise (A.S.V.)
Salle socio-culturelle

21 mai 2011 
Finales de foot, Vétérans
Stade et Salle socio-culturelle

29 mai 2011  
Randonnées et VTT de la Nord Bourbonnaise
(SIVOM) à Trevol 
Exposition et vente de photos
sur le thème « La Nature »

18 juin 2011
Kermesse des écoles
Groupe scolaire « le Roseau »

19 juin 2011 
Assemblée générale de l’ASV à 10 h.
Ancienne classe de maternelle, avenue de la gare

24 juin 2011 
Spectacle, Gym enfantine - Salle des fêtes

09 juillet 2011 
Comité des fêtes : Brocante
Repas le soir - Feux d’artifice
Parking, salle socio-culturelle et stade

14 juillet 2011
Commémoration - Défilé au Monument aux Morts
Départ de la Mairie à 11h30
Vin d’honneur à la salle des fêtes.
Exposition et vente de photos
sur le thème « La Nature »

23 juillet 2011
Concours de pétanque de l’ASV  à 14h
Parking  près du stade de foot

01 octobre 2011
Loto - Amicale des Sapeurs Pompiers
Salle socio-culturelle

02 octobre 2011
Arborétum de Balaine : portes ouvertes
de la pépinière et vente des végétaux

11 novembre 2011 
Commémoration  - Défilé au Monument aux Morts 
Départ de la Mairie à 11h30
Vin d’honneur à la salle des fêtes 

26 novembre 2011
Sainte-Barbe - Sapeurs-Pompiers 
Salle socio-culturelle

04 décembre 2011 
Loto - Villeneuve Judo Club (V.J.C.)
Salle socio-culturelle
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COLLECTE DE TEXTILES
« Moisson du cœur » du 9 au 16 Juin

Les sacs  devront être déposés dans la salle de réunions
de la Mairie aux heures d’ouverture du secrétariat.  

AVIS AUX NOUVEAUX  ARRIVANTS ! Afin de faciliter  leur  bonne intégration
et de faire  connaissance avec les services municipaux,  nous souhaiterions que
les nouveaux arrivants sur la commune  se présentent au secrétariat de Mairie !

MYL’COIFFURES - COIFFURE  à  DOMICILE
Tél : 06 77 53 81 38
Depuis le 1er avril 2011, Mylène  Kaminski, coiffeuse à
domicile sur Villeneuve et ses alentours  est  à votre
service du lundi au samedi.
Après avoir exercé plusieurs années en salon, elle

souhaite prendre son indépendance
et exercer son métier avec
passion au domicile de ses clients
pour être plus proche d’eux et
apporter un service supplémentaire
aux personnes ayant des difficultés
à se déplacer.
Nous lui souhaitons pleine réussite
dans son entreprise.

Ce fut une belle réussite pour cette 21e édition. Sous un soleil radieux les
nombreux visiteurs purent choisir les plus belles  variétés végétales
auprès des 52 exposants locaux et même  nationaux.
Rappelons que le parc est ouvert du 1er mars au 30 novembre tous les
jours de 9 h à 12 h et de 14 h à 19 h.

BALAINE
Journées des plantes
16 & 17 AVRIL

État Civil

Naissances
• Le 29.11.2010 SOBRAL Olivia
• Le 15.12.2010 POUILLOT Lily Christiane Sylvette
• Le 21.03.2011 HORN Guessy
• Le 26.03.2011 BOUMDINE Rquiya

Décès
• Le 30.01.2011

CLUZY Simone, veuve PRIMOT, 87 ans



Bal costumé Gym Tonic
et Repas CCAS




